



### ***Obama, reforma sanitaria y genéricos***

Se prevé que los fabricantes de genéricos serán uno de los grandes beneficiarios de la vuelta de Barack Obama a la Casa Blanca tras su reelección como presidente.

Los republicanos, que mantienen el control en la Cámara de Representantes, son partidarios de promover reformas en la legislación sanitaria.

(...) Así encontramos que el precio en Estados Unidos de los 30 medicamentos de marca más utilizados supera en más del doble al precio que tienen en Australia, Francia, Países

Bajos, Nueva Zelanda y Reino Unido, y que es tres veces superior al de Canadá y Alemania.

En contraste, el precio de los medicamentos genéricos es más bajo en Estados Unidos que en otros 12 países industrializados.

(...) Parece que nada parará otro de los pilares de la reforma, la extensión de la cobertura sanitaria a

más de 30 millones de personas que actualmente no tienen seguro, y que se iniciará en enero de 2014.